



Alberto de Miguel, Fernando Jáuregui y Josep Alfonso. | BARROSO

La cifra de universitarios que quieren trabajar de funcionario o en una multinacional cae al 47,8%

M.D. | SALAMANCA

El porcentaje de estudiantes cuyo objetivo es trabajar como funcionario o en una gran multinacional ha experimentado un notable descenso en los últimos años, aunque siga siendo la opción mayoritaria. De acuerdo a la macroencuesta gestionada por Educa 2020 y la Fundación Axa y realizada por la consultora GAD3, el 47,8% de los universitarios y alumnos de Formación Profesional apuestan por “trabajos seguros” para su futuro, porcentaje que era muy superior hace cuatro años, el 73%.

Este significativo descenso responde a los efectos que ha tenido la crisis económica en el empleo público, especificó Fernando Jáuregui, presidente de Educa 2020. “La estructura social y económica del país no es la misma que en 2012. Los recortes en el empleo público han generado desánimo y ha influido en este cambio de tendencia”, explicó.

El cambio que ha experimentado el universitario español también se ha traducido en que el porcentaje de

estudiantes que apuestan por emprender en diferentes vertientes haya aumentado hasta el 26,8%. No obstante, en lo que se refiere a Castilla y León, este porcentaje se reduce en varios puntos, siendo la región del país en la que menos interés hay

El 26,8% quiere ser emprendedor en España, aunque Castilla y León es la región que tiene el índice más bajo

de los universitarios para crear su propio negocio. El director de la Fundación Bases, Alberto de Miguel, indicó que cuando un estudiante se plantea su salida profesional “generalmente se guía por el entorno familiar y en la Comunidad no hay tantos empresarios como en otras zonas. En Salamanca, por ejemplo, existe un gran peso del funcionario y eso influye”, aclaró.